
令和６年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第４】 上村 龍生 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 財部温泉健

康センター無

償譲渡につい

て

現状での日本の政治体制は民主主義体制です。

民主主義の根幹は、適正な手続きにあり手続法が重要

になる由縁であります。刑事訴訟法においても、手続き

が適法でなければ証拠として採用されません。この観点

から地方行政における手続きも大切になります。１月の

全員協議会で、市長からの説明のあった財部温泉健康セ

ンターの無償譲渡について、手続き面を含めて質問を行

います。

① 財部温泉健康センターの設立から、現在に至るまで

の状況を説明してください。

② 財部温泉健康センター施設の概要を説明してくだ

さい。

③ 財部温泉健康センターの財務状況について、経営状

況を含めて説明してください。

④ 施設の時価評価額を説明してください。

⑤ 本市の条例上の公有財産処分における譲渡の方法

について、地方自治法を含めて説明してください。

⑥ 本市の条例上で公有財産を無償譲渡できる条文を

説明してください。

⑦ 財部温泉健康センターの譲渡処分について、具体的

な方法を２、３例示してください。

⑧ 12 月の全員協議会において、市長から民間業者から

の無償譲渡の要望に沿った取り扱いをしたい旨の説

明があった。今も変わらないか。

市長



２ 旧久木原医

院跡地利用に

ついて

３ 支所新築に

伴う再編後の

人員配置につ

いて

⑨ 先日、議員研修においてコンプライアンスについて

の研修があり、コンプライアンスとは法令順守で終わ

るものではなく、道徳・倫理観の順守を含むものであ

るとの講話がありました。本事案においても道徳・倫

理観からすると、公平・公正の立場から、まず、公募

入札価格で処分の手続きを進め、不落の場合、次の段

階で無償譲渡を考えるのが一般的だと思うが、市長の

考えを伺います。

旧久木原医院跡地利用について、１月と２月の全員協

議会で市長説明がありましたので、関連事項を質問しま

す。

① 旧久木原医院施設の概要を説明してください。

② 現在の管理状況を説明してください。

③ 現在の管理体制に至った経緯を説明してください。

④ 現在の管理者の処分方法の考えを説明してくださ

い。

⑤ 今でも市で購入したい考えは変わらないか伺いま

す。

⑥ これ以上の財政圧迫をもたらす財産取得には、充分

な財政計画・整備計画の作成と検証、そして住民への

説明が求められます。それだけの計画作成の見通しは

立てられるのか伺います。

① 新築後の支所の人員配置に関しての市長の考えを

伺う。

② 住民サービスの低下を防ぐ方策を伺う。

市長

市長



令和６年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第５】 片田 洋志 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 市民のライ

フラインであ

る水道事業に

ついて

２ 旧久木原医

院跡地につい

て

３ 放課後児童

クラブについ

て

① 市民のライフラインである水の供給が災害時に停

止した場合に、どのような対策を準備しているか伺い

ます。

② 現在、水を供給する水道管について、最も古い水道

管は何年たっているか伺います。

③ 使用している水道管の種類は何か。また、その耐用

年数はどの程度か伺います。

④ 今後、水道管の更新について計画があるか。また、

国や県の補助事業があるか伺います。

① 今回予算計上を見送られたようであるが、事業の概

算額は説明があった。計画での年間維持費、事業費は

どの程度を考えていたのか伺います。

① 今年度と来年度の放課後児童クラブ数を伺います。

② 放課後児童クラブの利用について、利用者数と利用

できていない状況を把握しているか伺います。

③ 各放課後児童クラブの入所にあたり、平等な受け入

れを指導しているか伺います。

④ 今後、放課後児童クラブについての課題があるのか

伺います。

市長

市長

市長



令和６年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第６】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 財部温泉健

康センターの

無償譲渡につ

いて

２ 旧久木原医

院跡地利用に

ついて

３ 曽於市育英

奨学金制度に

ついて

① 無償譲渡の時期はいつ頃の予定であるか伺います。

① 競売が不落札になった場合は、子どもと大人の未来

館事業は再検討するのか伺います。

② 曽於市社会福祉協議会の本所を末吉町に移転する

計画について伺います。

① 現在、育英奨学金を利用している総数について、学

校の種別ごとに伺います。

② 育英奨学金を利用されて現在曽於市に居住されて

いる人数について伺います。

市長

市長

教育長


